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Il giorno 14  del mese di Dicembre del ’anno   2021  alle ore 

20,30, su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, 

si è riunito in Brescia nella sala Lavatoio via Rampinelli              

il Consiglio di Quartiere Mompiano per la trattazione del seguente 

ordine del giorno:  

1. Approvazione verbale seduta precendente 
 

2. Aggiornamento problematiche viabilità,parcheggi,via Garzetta 

e richiesta incontro con Assessore Politiche della Mobilità 

ed ai Servizi Istituzionali. 

 

3. Aggiornamento su progetti, attività, collaborazioni che 

coinvolgono il CdQ: 

- progetto “quest'anno l'albero lo faccio io”; 

- giustizia riparativa; 

- presepe valle Mompiano; 

- pregetto “custodi del bello”; 

- premio bontà; 

 

4. Richiesta incontro con Assessori all'Ambiente e Urbanistica 
per isola ecologica e aggiornamento interventi previsti nel 

quartiere. 

 

5. Varie 
 

 

 

Presiede la seduta il Presidente: Claudio Perlotto 

 

Redige il processo verbale la consigliera: Manenti Francesca 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

1 Arrighini Marta x  
2 Baresi Francesco x  

3 Cipolla Adele x  
4 Friggi Andrea x  
5 Manenti Francesca x  

6 Perlotto Claudio x  
7 Raza Giovanni x  
8 Rebecchi Barbara  X 

9 Russo Carmelo x  
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X La consigliere Rebecchi Barbara ha giustificato la propria 

assenza 

 

Il/la consigliere/consigliera non ha giustificato la propria 

assenza 

 

 

 

 

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1   Approvazione del verbale della seduta precedente     

      (22/11/21). 

      Approvato 

 

Punto 2  Viabilità via Garzetta e incontro con Assessore Mobilità: 

I consiglieri Friggi Andrea e Russo Carmelo riferiscono 

dell'incontro del 13/12 con Assessore Manzoni e tecnici 

dell'Assessorato ing. Bresciani e arch.Ribolla (Dirigente), erano 

presenti anche Perlotto Claudio e un consigliere del CdQ 

Costalunga. 

L'Assessore informa che prevedono di modificare il semaforo fonte 

di criticità rendendolo lampeggiante. Sarà a chiamata solo per 

l'attraversamento pedonale da Via Branze a Via Garzetta. La 

sperimentazione partirà al termine delle vacanze scolastiche nei 

primi giorni del 2022. La Criticità dei paletti restringono 

marciapiede verrà modificata quanto prima, già concordato il 

lavoro con l'impresa appaltante. Friggi Andrea consegna la mappa 

della via e limitrofi dove sono indicate le ulteriori criticità 
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per la mobilità di Via Garzetta(oltre al semaforo, la sosta 

Autobus, la posizione cassonetti sporco). 

Il Consiglio decide di attendere le proposte complessive che 

presenterà l'Amministrazione in risposta alle petizioni discusse 

nella Commissione Consigliare il 24 novembre. 

Inoltre il Consiglio concorda di avviare, in modo informale, un 

confronto con i rappresentanti firmatari delle petizioni e 

referenti palazzina per capire, rispetto la criticità parcheggi 

occupati dagli studenti, se c'è un interesse a valutare una 

soluzione parcheggio come nel centro storico: parchimetri orario 

per esterni e per i residenti abbonamento annuo.  

Il consigliere Russo Carmelo si rende disponibile ad avviare 

contatti. 

 

Punto 3 Progetti e collaborazioni avviate dal CdQ: 

- “Quest'anno l'albero lo faccio io”: 

La consigliere Cipolla Adele ci informa della collaborazione 

realizzata con la scuola Arici: i bambini della prima C, alla 

presenza di alcuni genitori e dell'Assessore al decentramento 

Cantoni Alessandro, hanno addobbato l'alberello, posizionato in 

sicurezza, vicino al semaforo incrocio via Ambaraga e Via Montini.  

Il consiglio esprime soddisfazione e apprezzamento per 

l'iniziativa. 

 

- “Giustizia riparativa”: 

la consigliera Manenti Francesca riferisce del percorso avviato 

dal Tribunale dei Minori e dal Servizio Sociale Zona Nord con i 
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ragazzi minorenni rei dei fatti avvenuti nella primavera al parco 

Castelli, fermata metro e a Casazza. 

 Il Punto Comunità nei mesi scorsi, per avviare un confronto e 

 una riflessione sui disagi vissuti dai cittadini del 

 quartiere, ha formato un gruppo di lavoro con referenti di 

 Associazioni di genitori, insegnanti, Caritas(vi partecipano 

 oltre a Francesca anche i consiglieri Perlotto Claudio e 

 Rebecchi Barbara). E' stata predisposta una lettera 

 indirizzata ai ragazzi che sono seguiti dagli educatori della 

 Coop. Il  Calabrone. Mercoledì 22/12 è previsto un incontro 

 fra i giovani rei e i partecipanti al gruppo coordinato 

 dalPunto Comunità. E' previsto alla fine del percorso un 

 incontro aperto alla comunità per informare e aggiornare 

 quanto fatto.  

Il Consiglio approva la condivisione questo percorso. 

 

 - “Presepe nella valle di Mompiano” e “un bosco per il futuro” 

 Il consigliere Raza Giovanni riferisce della impossibilità 

 dovuta ai tempi ristretti di predisporre ns “edicola” al 

 presepe che verrà realizzato dai “Gnari de Mompià” nella valle 

 di Mompiano.  

Il Consiglio conferma ns condivisione e adesione al progetto.  

 

- “Custodi del bello” Progetto di Caritas e del Comune di Brescia 

presentato al CdQ e altre associazioni del quartiere in Zoom il 

1/12 (prevede possibilità di avviare dei piccole interventi di 

riqualificazione urbana nei quartieri).  



Allegato 2 

6 

 

Il consigliere Raza Giovanni presenta la proposta di recupero del 

“Lavatoio” di via San Cristofero.  

Il consiglio approva la proposta che verrà presentati ai 

responsabili del progetto.  

 

- “Premio bontà” della Comunità di Mompiano giunto alla 9° 

edizione è storicamente promosso dalla Pro loco e dal CdQ in 

collaborazione con la Parrocchia e numerose Associazioni del 

quartiere. Si chiede agli abitanti del quartiere di segnalare una 

persona della nostra comunità degna di nota per la sua 

disponibilità verso il prossimo e il suo servizio di volontariato. 

La premiazione si terrà il 6 febbraio 2022 presso la Chiesa di San 

Antonino in via Maternini. 

Il consiglio approva la partecipazione e la promozione  

 

Punto 4 Incontri con Assessori Urbanistica e Ambiente 

Il consiglio decide di chiedere l'incontro per aggiornamento in 

merito agli interventi previsti nel quartiere e all'isola 

ecologica. 

 

Punto 5 Varie 

- La consigliera Arrighini Marta informa che è stata predisposta 

ed è operativa la pagina Facebook del Cdq. 

- Il vicepresidente Baresi Francesco parteciperà alla commissione 

del CdQ “Urbanistica e Ambiente” 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22,30. 

 



Allegato 2 

7 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         La Consigliera verbalizzante 

 

 Claudio Perlotto     Manenti Francesca 


